

VIC-EN-BIGORRE

NR
06/04

Championnats académiques à Pierre-Mendès-France

La cité scolaire Pierre-Mendès-France, que dirige le proviseur Mauroux, a été le cadre du championnat d'académie de l'Union nationale du sport scolaire (UNSS) de tir à l'arc; Nadine Vergez et Katy Hondagné, professeurs d'éducation physique et sportive, responsables de l'activité tir à l'arc, ont managé la compétition avec le soutien de l'arbitre Jacques Bert, de Tarbes. Pas moins de 100 archers, venus d'établissements scolaires des départements de Haute-Garonne, de l'Aveyron et des Hautes-Pyrénées, ont participé à la compétition.



J. P.

Le « staff » au gymnase.